

english Version below

Hygieneleitfaden

zur Ermöglichung von Zusammenarbeit und Begegnung

1. Bei Betreten des Geländes oder von Räumen sind zunächst die **Hände gründlich zu waschen** oder zu **desinfizieren**.
2. In die Dokumentation der Anwesenheit und Nutzung des Geländes ist namentlich, mit **Kontaktinformationen, Datum und Uhrzeit des Aufenthaltes** in der ausliegenden Anwesenheitsdokumentation einzuwilligen und zu erledigen. Diese Informationen werden 2 Wochen aufbewahrt und danach vernichtet.
3. Die Vorlage eines personalisierten **Antigen-Testergebnisses** und Lichtbildausweis bei einer Aufsichtsperson ist zwingend und der Einlass nur bei **negativem Test** zu gewähren. Der Zugang ist auch Besucher*innen erlaubt, die entsprechend der Regelung in § 8 VO **vollständig geimpft** oder **genesen** sind und dies durch ein entsprechendes Zertifikat nachweisen können. Diese sind von der Pflicht zur Vorlage eines negativen Testergebnisses befreit.
4. Personen mit Krankheitssymptomen ist der Zutritt nicht gestattet. Sofern eine nutzende Person eine Corona-Diagnose erhält, ist dies unverzüglich ExMe mitzuteilen.
5. Die geltenden **Abstandsregelungen von 1,50 Meter** sind in **Räumen**, auf der Bühne und auf dem **Gelände** einzuhalten (Bemessung 4m² je Person).

6. Ein **Mund- Nasen- Schutz (MNS) ist mitzubringen und zu tragen**, sobald der gebotene Abstand von 1,50 m nicht eingehalten werden kann: in Wartebereichen, beim Ansteuern und Verlassen von Publikumsplätzen, in Treppenhäusern, auf Fluren und Durchwegungen, in Büroräumen ohne Trennwände.

Die Husten- und Niesetikette ist bitte einzuhalten.

7. Unbedingt ist auf eine **gute und regelmäßige Stoß-Durchlüftung** zu achten. Der längere Aufenthalt in kleinen, unzureichend belüfteten Räumen kann die Wahrscheinlichkeit einer Übertragung durch Aerosole erhöhen.

Die Verlagerung von Aktivitäten ins Freie ist daher sehr empfohlen.

8. Absperrungen, Hinweisschilder und Markierungen zur Raum- und Wegenutzung sind zu respektieren.

9. Ein Catering im Selbstbedienungsverfahren ist nicht erlaubt.

Hygiene guidelines

to enable cooperation and interaction

1. When entering the premises or rooms, first of all **hands must be thoroughly washed or disinfected**.
2. The documentation of presence and use of the premises must be consented to and completed by **name, with contact information, date and time of presence** in the attendance documentation on display. This information will be kept for 2 weeks and then destroyed.
3. The presentation of a **personalised antigen test result** and **photo identification** to a supervisor is compulsory and admission will only be granted if the test is negative.
Admission is also permitted to visitors who, in accordance with the § 8 VO, have been **fully vaccinated or have recovered and can prove this** by means of an appropriate certificate.
These visitors are exempt from the obligation to present a negative test result.
4. Access is not permitted to persons with symptoms of illness.
If a user receives a Corona diagnosis, this must be reported to ExMe immediately.
5. The applicable **distance regulations of 1.50 metres** are to be kept in **rooms**, on the stage and on the **grounds** (measurement

4m² per person).

6. Mouth and nose protection (MNS) must be worn as soon as the required distance of 50 m cannot be maintained: in waiting areas, when approaching and leaving public areas, in stairwells, in corridors and passageways, in offices without partition walls. Please observe the cough and sneeze etiquette.

7. It is essential to ensure **good and regular ventilation**. Prolonged stays in small, inadequately ventilated rooms can increase the likelihood of transmission through aerosols. Moving activities outdoors is therefore highly recommended. 8.

8. Barriers, signs and markings for room and path use must be respected.

9. Self-service catering is not permitted.